



開物成務

令和7年6月20(金)発行

校長 大越 泰子

修学旅行 5月25・26日

心配されたお天気も、現地に近づくとつれ次第に回復し、傘いらずの二日間でした。霧に覆われていた華厳の滝も、私たちの到着とともに姿を現し、例年より水量の多い迫力ある滝を見ることができました。次に湯元温泉では源泉に10円を入れて色が変化するのを体験したり足湯に入ったりしました。その後は湯滝、竜頭の滝と見学し、日光の自然を堪能しました。2日目は世界遺産でもある二社一寺を見学しました。東照宮内は、グループで行動し、ウォークラリーに挑戦しました。事前に調べたことをもとに、問題を解きながら、歴史や文化に触れることができました。

子どもたちに思い出を聞いたところ、やはり宿での夜が楽しかったようです。歴史や自然に触れ、仲間との絆を深めた二日間となりました。



学校公開と引き取り訓練 5月17日(土)

あいにくの雨でしたが、たくさんの方々にお越しいただきました。特に1年生の教室では、教室の後ろや側面だけでは入りきれず、テラスにまで回っていただきました。子どもたちも視線を意識して背中がソワソワしているようでした。新しい学年になって初めての授業参観です。クラスの雰囲気や学級担任とのやりとりなど、普段の学級の様子を感じていただけたら幸いです。この日は、お弁当。午後は、引き取り訓練でした。災害はいつ起こるかわかりません。実際に雨の場合もあります。職員の動きや、人の流れなど今後の計画の参考になる訓練となりました。

途中、ファミリーマートさんからお電話が入りました。今後も近隣のお店への駐車はお控えください。

読書キャンペーンスタンプラリー

6月2日～6日までの一週間、図書室に親んでもらおうと図書委員会企画で行いました。本を借りたり図書室で本を読んだりすると、スタンプを押してもらえます。多くの子が図書室を訪れ5個全部集めた子が80人以上いました。特に低学年の子たちを中心に連日長蛇の列ができました。図書委員の思いが達成されましたね。



足柄西部環境センター

4年生が社会科の学習で、山北町にある足柄西部環境センターへ見学に行きました。開成町、山北町から集まった多くのゴミが処理される様子を見学し、燃やす仕組みや環境への配慮に驚くと共に、分別の大切さやゴミを出さない工夫について考えるきっかけとなりました。



中央管理室で機械の説明を聞いています。

6年議会見学

6月4日(水)に社会科の学習の一環として開成町議会、議会事務局のご協力により6年生が議会見学に行きました。1クラスごと3回に分けて実施していただきました。議場に入り、山本議長から議会について説明していただき、議員の方々からは議員になったきっかけ、仕事に対する思いや、やりがいなどを伺い、町政がどのように進められているのを知る機会となりました。後半は、実際に模擬議会を行いました。町長役の担任が提案した議案に対し、議員役の6年生が質問をします。なかには鋭い質問もあり、町長役の先生の答弁も本物のようでした。審議が尽きたところで、採決をとりました。議員席にはボタンがあり「賛成」「反対」を押すと、結果がモニターで表示されその場で結審します。町政がどのように進められているのかを体験するよい機会となりました。ご協力くださった皆様、ありがとうございました。



厳しい質問による追及は本場の議会のようにでした。



子ども自転車運転免許講習会



5月27日(火)に交通指導隊、松田警察署、駐在の方々のご協力により、標記の講習会を開催しました。開成町は、平地のため、大人も子どもも自転車を利用する人がとても多いです。子どもたちに安全

な乗り方を身に付けてもらい、被害者にも加害者にもならないでほしいという願いから行われている講習会です。練習後検定という形でチェックをしていただきました。後日、山神町長より自転車運転免許証がわたされました。運転免許証に恥じないよう交通ルールを守り、自分はもちろん他の人の命も大切に自転車を楽しんでほしいです。

あじさい祭り

6月7日から始まったあじさい祭りには、多くの観光客の方が訪れました。3年生は総合的な学習の時間で、開成町のすてきなところについて調べています。そこで、実際にあじさい祭りに訪れた人にインタビューをしたいと、校外学習に出かけました。6年生も同様に開成町を盛り上げるために「自分たちにできること」を考えてそれぞれのクラスが校外へ出たり様々な人からお話を伺ったりしています。学びの場は机の上だけではなくあります。人との出会い、見学、体験、チャレンジ、失敗 etc. 今しかできない学習を大切にしています。



なかよし班遊び と リズムなわとびウィーク



学校では、異学年との交流の機会を大切にしています。右の写真は、「なかよし班遊び」の様子です。まだ交流清掃が始まっていないため、今回は名簿順に分けた班で集まり遊びました。6年生を中心にどの班も楽しく遊んでいました。左はリズムなわとびウィークの様子です。

音楽に合わせてリズムカルに跳んでいます

中休みに体育委員が中心となり、曲に合わせてみんなで縄跳びをしています。大縄コーナーも用意されていて、思い思いに縄跳びを楽しんでいます。急に暑くなってきたので、気温や体調により加減をしています。本格的な暑さの前に、体力をつけ少しずつ暑さにも慣れていきましょう。



なんでもバスケの様子。終わった後、6年生が「緊張した〜」とホッとした表情で帰ってきました。

校長室の窓から

先日の子ども自転車運転免許証交付式の際に、山神町長からお話をいただきました。その際、クイズ形式で開成町の交通事故の状況についてお話していただきました。昨年の交通事故件数は49件。神奈川県全体では減少傾向にありますが、開成町は増加しています。49件のうち自転車が関係する事故は13件。その中で小中学生の事故は5件です。「どんなところでの事故が多いでしょう?」という質問に、『交差点』『曲がり角』とあちらこちらから声が返ってきました。「ではどんな時間帯が多いと思いますか?」という問いにも、『放課後』『夕方』など、答えが返ってきました。「そうです。夕方の交差点が最も事故が多いです。みなさん安全に気を付けてくださいね。」町長さんの言葉に「はい!」と元気な声が響きました。終わりの言葉に加え、『体育館に冷風機をいれてくれてありがとうございました。』と言った子がいました。直接感謝の気持ちを伝えたいという優しい気持ちが届きましたよ。